

14.08.2010 - 11:10 Uhr

## Media Service: Le Conseil fédéral veut une loi-cadre pour la Cinquième Suisse

Bern (ots) -

Face à la taille et au poids politique croissants de la communauté des Suisses de l'étranger, l'heure est venue de formuler une politique cohérente pour la Cinquième Suisse, estime le Conseil fédéral dans un rapport publié cette semaine. Le gouvernement veut en particulier créer une base légale unique pour régler les questions relatives aux Suisses de l'étranger et attribuer les compétences à un seul département.

"La politique migratoire suisse se concentre presque exclusivement sur les problèmes de l'immigration, elle n'aborde que très peu les questions de l'émigration et du retour en Suisses des concitoyens expatriés", affirme le Rapport du Conseil fédéral sur la politique de la Confédération à l'égard des Suisses et des Suissesses de l'étranger.

Par ailleurs, on ne dispose que d'informations incomplètes sur les bénéfices économiques que la Suisse tire de la présence et de l'activité des quelque 700'000 ressortissants suisses dans le monde entier. "Lorsqu'ils reviennent au pays après un long séjour à l'extérieur, ils enrichissent l'économie suisse des savoirs et de l'expérience acquis ailleurs", reconnaît toutefois le rapport.

Le directeur de l'Organisation des Suisses de l'étranger (OSE), Rudolf Wyder, se dit satisfait des conclusions du rapport. "Ce document reprend l'essentiel des positions de l'OSE dans les domaines qui sont d'une importante première pour nous, à commencer par le postulat de formuler une politique plus claire vis-à-vis de la Cinquième Suisse et la volonté de créer une loi cadre spécifique pour les Suisses de l'étranger ».

Lire tout l'article sur [www.swissinfo.ch](http://www.swissinfo.ch)

Contact:

Christophe Giovannini  
Rédacteur en chef  
swissinfo.ch  
079 460 26 39  
[christophe.giovannini@swissinfo.ch](mailto:christophe.giovannini@swissinfo.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100608539> abgerufen werden.